

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian terkait Kepemimpinan Manajerial Kepala Madrasah Dalam Mewujudkan Madrasah Yang Unggul Dan Berkarakter di MI Bustanul Mu'min Nolosuto Purwoasri Kediri, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perencanaan yang dilakukan kepala madrasah dalam mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter yaitu pertama, membuat rancangan perencanaan yang baik dengan menyesuaikan lingkungan sekitar madrasah apalagi perkembangan zaman yang seperti ini maka perlunya pendidikan karakter dan akhlak yang baik. Sehingga madrasah harus menanamkan karakter sejak dini. Dalam mendukung perencanaan harus didukung oleh semua tim dan para staff yang ikut dalam rapat. Kedua, dampak dari tindakan perencanaan menghasilkan dampak positif bagi peserta didik, kita menjadi tau bahwa membentuk karakter peserta didik lebih diutamakan dari pada nilai akademik. Tujuan dari identifikasi perencanaan untuk mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter dengan mengadakan musyawarah yang hadir oleh semua guru dan staf yang didalamnya membahas permasalahan yang berkaitan dengan perencanaan yang belum terselesaikan agar mendapatkan solusi.
2. Pengorganisasian yang dilakukan kepala madrasah dalam mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter yaitu kepala madrasah melakukan penilaian terhadap semua guru agar nantinya waktu memberikan tugas guru tersebut benar-benar bertanggung jawab. Memberikan tugas dan tanggung jawab ke semua guru sesuai dengan bidangnya masing-

masing sehingga tidak ada nantinya tugas yang tidak sesuai dengan penanggungjawabnya. Setelah guru diberikan tugas maka nanti akan dibuatkan struktur organisasi pada saat rapat.

3. Pelaksanaan yang dilakukan kepala madrasah dalam mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter yaitu pertama pelaksanaan program madrasah unggul dan berkarakter sesuai dengan perencanaan yang sudah di buat oleh kepala madrasah, pelaksanaan program tersebut sudah berjalan dengan baik dan didukung oleh pembiasaan setiap hari yang diterapkan agar pembentuk karakter yang baik seperti sholat dhuha yang dilakukan sebelum proses pembelajaran yang diikuti oleh peserta didik dan para guru. Kedua dalam pelaksanaan mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter pasti memiliki faktor pendukung dan faktor penghambat, faktor pendukungnya peserta didik memiliki karakter dan akhlak yang baik faktor penghambatnya kurangnya perhatian orang tua terhadap pendidikan karakter sehingga anak tidak memiliki karakter.
4. Evaluasi yang dilakukan kepala madrasah dalam mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter yaitu kepala madrasah dalam mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter setiap akhir tahun ajaran di MI Bustanul Mu'min Nolosuto selalu mengadakan rapat untuk mengevaluasi semua kegiatan yang dilaksanakan sesuai dengan rancangan perencanaan dan memberikan solusi apabila ada kendala di kegiatan tersebut agar nantinya menjadi lebih baik.

B. Saran

Penulis menyampaikan saran-saran untuk beberapa pihak yang mungkin bisa dijadikan masukan agar lebih baik dalam mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter yaitu:

1. Kepala Madrasah

Kepala madrasah dalam mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter perlu adanya penambahan ekstarkulikuler yang berhubungan dengan karakter seperti tilawati qur'an, dengan adanya ekstra tersebut bakat anak bisa tersalurkan dan juga bisa mengembangkan karakter anak.

2. Tenaga Pendidik

Untuk para guru dan staf diharapkan dapat bertanggung jawab terhadap tugas yang sudah kepala madrasah berikan agar nantinya dapat ikut serta untuk mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter.

3. Staff Madrasah

Untuk para staff ikut serta dalam mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter dengan memberikan ide yang bisa membangun agar anak memiliki karakter yang baik dan dapat mengembangkan agar madrasah tersebut bisa menjadi madrasah yang unggul dalam akademis dan pendidikan karakter.

4. Peneliti Berikutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti tentang kepemimpinan manajerial kepala madrasah dalam mewujudkan madrasah yang unggul dan berkarakter bisa dijadikan bahan perbandingan sehingga nantinya menghasilkan penelitian yang lebih baik dan bisa dikembangkan dimasa yang akan datang.